

しあわせを
共に産み出す党
日本共産党

みんなの民報

2017年9月24日
第1806号
発行 日本共産党皆野町委員会
TEL 62-6733

九月町議会報生口

町議会議員 常山 知子

ポピーまつり

2017年度一般会計補正予算から

莊のバス、町のワゴン車を利用して運行の対応をした。

9月13日～15日の会期で、皆野町議会の9月定例会が開かれました。（会期は3日間でしたが、14日で、すべての審議が終了して閉会となりました）

一般質問は7名（小杉、大塚、林、常山、四方田、前原、内海）の各議員が行いました。

町長提出議案10件（認定4件、議案6件）でした。

主な内容は、平成28年度一般会計補正予算、特別会計（国民健康保険、介護保険、後期高齢者医療）の決算認定。また、平成29年度一般会計補正予算、特別会計補正予算（国保、介護保険）の審議でした。

議案10件はすべて承認されました。

「全国森林環境税」の創設に関する意見書採択

森林整備等に必要な財源に充てる為、個人住民税均等割りで国民に等しく負担を求める森林環境税の早期導入を求めるもの。

賛成9 反対2（内海・常山）

来年に向けた必要経費も含めて不足額約300万円を皆野町と東秩父村で補てんすることになり、補正予算に計上されました。（質問）シャトルバスの運行について、状況に応じて減らす判断はできなかつたのか。

（答弁）平日は、田バスや長生

常山議員は『自然が相手です。規模をあまり広げなくてもよいのではないか。何で赤字になつたのかといふことをよく分析して、これからのお訓にして欲しい』と発言し補正予算に賛成しました。



特別会計 決算 (H28) 2016年

国民健康保険	歳入	15億8942万4千円
	歳出	14億5333万2千円
介護保険	歳入	10億6005万8千円
	歳出	9億8993万1千円
後期高齢者医療	歳入	1億1909万3千円
	歳出	1億1872万7千円

報道機関の一斉質問から

① 国民健康保険の

都道府県化について
広域化にむけて、各市町村の標準保険税の試算が2回公表されました。

現在町の一人当たりの国保税額は

七〇六四八円ですが、一回田九五七四

九田、二回田一一七九一八円といつて

い試算が示されました。

(質問) この試算をどう考えますか

(答弁) 現行制度をもとに一定の条件でシミュレーションしたものです。被保険者の実際の負担を示すものでは

あります。

(質問) 制度移行で保険税が『これ

以上あがつたるひいこと』と不安にな

るのは当然です。被保険者が払える保険税だと考えますか。

(答弁) 試算をそのまま課税する

とは理解が得られないと言えます。県

が算出した保険税額の不足額を保険

税の引き上げのみで求めるとではな

く、一般会計からの繰り入れを行なう

(質問) 今までどおり、一般会計か

らの繰り入れで保険税の引き上げを

しないより求めます。

必報ヒビタの保険税額、現在の保険税額、他市町村の国保税額を勘案してのべて、町の保険税を定めそれを広域化にむけて、各市町村の標準保険税の試算が2回公表されました。とあります。

② 第50回を迎える

秩父音頭もいつらひいて

(質問) 50回を迎えるにあたり多く

の人の意見を聞き改善するに続けて

(答弁) 現行制度をもとに一定の条件でシミュレーションしたものです。被

保険者の実際の負担を示すものでは

あります。

(質問) 50回の反省会で出た意

見をもとめ、11月に立たかれた檢

査委員会で記憶すぐき、よりよこおひつ

保険税だと考えますか。

(答弁) 試算をそのまま課税する

とは理解が得られないと言えます。県

が算出した保険税額の不足額を保険

税の引き上げのみで求めるとではな

く、一般会計からの繰り入れを行なう

(質問) 今までどおり、一般会計か

らの繰り入れで保険税の引き上げを

しないより求めます。

(答弁) 国保財政を維持するのだとあります。

北朝鮮の核実験、ミサイル発射にさしつか抗議する

日本共産党 (2011-0)

北朝鮮は、自製を求める国際社会を無視し、弾道ミサイル発射、

「北朝鮮は、これまでの軍事挑発は中止せよ。米朝両国は、直接対話に立ちだせ」と日本共産党的志位和夫委員長が発表したとの提案が、い

「米朝の直接対話」がとりつけ必要です。

世界平和と地域の安定をおさやかし、国連の安保理決議などに遵

反する暴挙であり、絶対に許せません。国際社会が求める『対話による解決』に逆行し、核兵器禁止条約を採択した大勢に逆行するのであり、日本共産党はまじめに糾弾します。

北朝鮮は、これまでの軍事挑発は中止せよ。米朝両国は、直接対話に立ちだせ」と日本共産党的志位和夫委員長が発表したとの提案が、い

「米朝の直接対話」がとりつけ必要です。

「北朝鮮は、これまでの軍事挑発は中止せよ。米朝両国は、直接対話に立ちだせ」と日本共産党的志位和夫委員長が発表したとの提案が、い

「米朝の直接対話」がとりつけ必要です。

日本政府は対話実現に

努力すべき

安倍政権は、「こまは対話のとき

ではない」と公言し、経済制裁と軍事的対応と軍事的対応の圧力一辺倒に終始しています。

それでも国民の生命や安全、地域

と世界の平和は守れません。

アメリカにたいし、「こまは対

話に立ちだせ」とも「こまは対

話に立ちだせ」とも「こまは対

話に立ちだせ」とも「こまは対

話に立ちだせ」とも「こまは対

話に立ちだせ」とも「こまは対

憲法九条を守り

平和な日本に

生活・法律相談 お気軽にご相談ください

常山 知子 電話・FAX 62-6733